



悔しさバネに次へのジャンプ！ 陽光台 LOVERS ミニバス県大会準優勝

みらい平地区を中心に活動しているミニバスケットボールチーム「陽光台 LOVERS」が、6月27日に行われたミニバスケットボールの県大会で準優勝を果たしました！キャプテンの中川優良さん（伊奈東小6年）は「優勝できなかった事はくやしかったけど、大会で初めて準優勝できて嬉しかった。これからは優勝を目指して頑張っていきたい」と目標を語りました。

強い絆で掴んだ勝利

関東ソフトテニス大会 豊小3年がペア優勝

7月3、4日に行われた「第40回関東小学生ソフトテニス選手権大会 低学年男子の部」で、みらいジュニアスポーツ少年団に所属する井橋瑛大さん（豊小3年）、齋藤瑞己さん（長山小4年）がペアで優勝を果たしました。井橋さんは「最後まで諦めない強い心があったから、逆転優勝ができた」と話し、齋藤さんは「次は春の全国大会優勝を目指して、今まで以上に練習を頑張りたい」と話してくれました。



歴史に触れて、もっと好きになる

「つくばみらい市歴史めぐり」を開催しました

市の歴史や史跡の魅力を市民の方に再発見してもらうため「つくばみらい市歴史めぐり」を7月11日に開催しました。当日は天気にも恵まれ、参加者は熱心に間宮林蔵記念館館長や専称寺の住職の講話に耳を傾けていました。また、間宮林蔵ゆかりの地である岡堰（小貝川）では間宮林蔵顕彰会会員の解説のもと、間宮林蔵の銅像や岡堰の壮大な風景を楽しみました。

彩り豊かな稲穂が揺れる

田んぼアートが見頃を迎えました

NPO法人「古瀬の自然と文化を守る会（古瀬の会）」が毎年行っている「田んぼアート」が見頃を迎えました。今年のデザインは、古瀬の会のマスコットキャラクター「たんぼう」がカエルと元気に飛び跳ねる様子を描いており、コロナ禍において人と人との助け合いを大切に、明るい希望を持つことを願ったものです。稲の育成と共に変わる彩りを、ぜひ、ご覧ください！

